

# Realizar Textos

- Argumentativo
- Narrativo
- Expositivo
- Descriptivo

Asesor. GONZÁLEZ SALAS VÍCTOR ANTONIO

ALUMNO. BRAYAN FABIÁN BARRIOS GUZMÁN

07 DE DICIEMBRE DEL 2022

## Texto Argumentativo

### La religión católica

La doctrina que mas predomina en el mundo gracias a su gran antigüedad y influencia es el catolicismo, de cual desde mi punto de vista no creo que sea la ideología correcta para poder llegar al propósito que el ser todo poderoso “Dios” espera de cada uno nosotros.

2

Como dijo el filosofo Schopenhauer “lo único que existe en el mundo es el deseo”, por lo cual uno de los deseos más grandes que ha surgido en común en la humanidad es sobre saber cómo nos originamos y que pasa al momento de fallecer. Por lo siguiente, surgió la teoría de que fuimos creados por un ser supremo donde a través de la fe demostramos su valides, cuya fe fue originada por los grandes milagros descritos en el conjunto de manuscritos de los profetas ya fallecidos provenientes del ser divino llamado “Dios”.

A causa de eso surgieron las famosas religiones, cuyo objetivo es el de enseñar el estilo de vida correcto que va acorde a la voluntad de Dios, que es realizado a través de las predicaciones del libro donde nace la fe “La Biblia”.

Dicha biblia tiene relatos, donde trasmiten mensajes del cual tienen un fuerte impacto en la influencia de sus seguidores, porque de ese modo se podrán testificar en las acciones que hayan realizado a lo largo de sus vidas.

El dinero ha ocasionado que varias actividades, labores y organizaciones se les quebrante su honestidad y honradez, para solamente llamar la atención del mayor cantidad del público posible, para convertirlos en consumidores de lo que ofrezcan. Tal cual pasa en la iglesia católica en donde han interpretado de una manera conveniente para ellos los mensajes que proyecta la biblia, con el objetivo de ganar masas y así obtener un cierto poder.

Lo podemos ver al momento en el que justifican el uso del el alcohol; en la obligación de la realización de sus sacramentos: Bautismo, comunión, matrimonio,

etc.; y de poder ser perdonado al momento de infligir algún mandamiento al momento de confesarse.

3 Mayormente nos inclinamos a la idea de lo que la mayoría proclama, porque así podremos saber si es la decisión correcta. Obviamente no podemos arriesgarnos a optar por las decisiones de la minoría ya que inconscientemente pensamos que es un error. Debido a esto las personas católicas están incorporadas solamente por el pensamiento popular que ofrece la sociedad que los rodea.

Como la doctrina se proclama a sí misma como “la iglesia por la que murió Jesucristo, del cual fue establecida y construida por los apóstoles”, se cree que es la iglesia verdadera de la cual tiende a tener raíces históricas en donde se puede hacer una demostración de que sus enseñanzas son, el verdadero camino que ha designado para su “pueblo elegido”, por esta razón ellos creen que es la única doctrina que siguió la ideología del hijo de Dios “Jesucristo”.

Ya que se ha categorizado a esa doctrina como una tradición, porque normalmente, los padres que son de esa doctrina les inculcan a sus hijos que si realiza lo que predica el catolicismo se irán después de partir de este mundo al cielo, por lo cual el niño va creciendo con esos pensamientos y así se irá aferrando su mente poco a poco para así estar clavado en esa doctrina, y por eso no se dan cuenta de que es una completa farsa, aun que las evidencias sean muy claras, como por ejemplo en el mandamiento “no adorarás a otros dioses”, ahí al momento de pedir, orar o celebrar a un santo se puede ver que esta quebrantado dicho mandamiento.

Texto narrativo

### Mis primeras impresiones de la preparatoria

En el primer día de preparatoria me sentí nervioso y ansioso a la vez, es que tenía demasiado miedo con solo de imaginar de no estar al alcance de las expectativas que requería ese nivel académico y de que me juzgaran como un fracasado de la sociedad. Creo que era por la impotencia que me hacía sentir al no saber lo que me esperaba en ese lugar.

4

Al momento que entre, me quede admirado por que era muy amplio, como un mini pueblito donde contaban un gran laboratorio; un centro deportivo, con canchas de básquet, voleibol, tenis, natación y futbol; una biblioteca fuera de lo común por su sin fin de libros.

Bueno cuando ya nos asignaron los grupos, de los cuales eran conformado de 20 alumnos. Me dirigí con dificultad a mi primera clase ya que no daba con ella. entre y vi a mis nuevos compañeros lo cual me hizo sentir un poco intimidado, pues emanaban una aura de superioridad por que hablaban de una forma cordial; estaban muy bien arreglados, por que usaban zapatos de renombre; creo que la tela de su uniforme era muy caro por que se podía apreciaba una nitidez que lo diferenciaba con los uniformes comunes como por ejemplo el mio.

Debido a las primeras impresiones que obtuve de mis compañeros decidí tomar asiento en un lugar apartado de la vista de ellos, el la mera esquina del salón para no poder llamar la atención,

Luego sonó el timbre, pensaba que no iba a llegar el profesor de la primera hora, el cual correspondía a la materia de algebra II. Vaya sorpresa me lleve al descubrir lo joven que era mi maestro, "JA" hasta lo confundí como un compañero ya que se encontraba dando su debut y pues por lo visto no se apreciaba que la vida fuera malo con él porque se encontraba en muy buenas condiciones.

Comenzó a presentarse y dio una pequeña introducción de las actividades escolares y sobre los roles que hay en el colegio, donde comento que la escuela contaba con una enfermería.

Poco después comenzó a probar nuestros conocimientos a través de unos cuestionarios.

5

Pero no le dios chance de interactuar con todos porque ya había sonado la campana. En ese momento observe que mis compañeros compensaba a guardar sus pertenecías y iban saliendo poco a poco, me confundió el hecho de que no era el docente el que se cambiaba de aula...

Texto expositivo

### Los pares craneales

Los pares craneales son nervios que vienen en par desde el encéfalo, donde forma parte de la conformación del sistema nervioso periférico para poder ejecutar funciones sensitivas y motores.

6

Estos pares craneales están dividido con números romanos del I hasta el XII de los cuales están divididos de rostral a caudal.

- I. Olfatorio
- II. Optico
- III. Oculomotor
- IV. Troclear
- V. Trigémino
- VI. Abducente
- VII. Facial
- VIII. Vestíbulo coclear
- IX. Glossofaríngeo
- X. Vago
- XI. Accesorio
- XII. Hipogloso

El par craneal I está compuesto por una variedad de haces de fibras nerviosas, de los cuales son el proceso central de las células neuroepiteliales, del cual son los responsables de transportar toda la información acerca de los olores que recibimos por parte del ambiente externo al de nosotros.

Por siguiente se encuentra el óptico que el responsable de transmitir todos lo que logramos ver, en el tercer lugar se tiene al nervio motor del cual se encarga de los movimientos oculares internos, llamado oculomotor. Seguido de esto aparecerá el nervio más pequeño llamado troclear, este interviene en los músculos dorsal oblicuo del ojo.

A continuación aparece el nervio más largo que se encarga de la transportación de información sensitiva del rostro al encéfalo y además del aspecto sensitivo también tiene una función motora del cual es la coordinación muscular de la boca para cumplir la función de la masticación.

En el sexto lugar tenemos al nervio abducente, este se encarga de la intervención motora del ocular externo, mientras que en el siguiente nervio llamado facial, ese tiende a controlar los movimientos musculares del rostro, gracias a ello podemos realizar los gestos, como sonreír, enojarse o pestañar.

Para el octavo lugar se encuentra el nervio auditivo llamado vestíbulos coclear, el cual es el encargado de interceptar todo el ruido de nuestro ambiente y trasladarlo al encéfalo, gracias a eso podemos mantener un equilibrio al realizar las actividades.

En el noveno puesto se encuentra el nervio Glossofaríngeo, este es el encargado de los movimientos musculares de la garganta y la lengua además de enviar información del estado en el que se encuentra al encéfalo.

Por decimo lugar aparece el nervio vago donde realiza los movimiento involuntarios como la respiración y los movimientos motoras del corazón, el bombeo.

En penúltimo lugar se tiene al accesorio donde tiene una función motora del que se encarga de los músculos de las parte posterior de la espalda llamados trapecios y por último se ve al nervio hipogloso con la función del movimiento de la lengua.

Estos XII pares craneales son los encargados de enviar la información que captamos del exterior ya sea a través de lo visual, olfatoria, auditiva, gustativa o del tacto asía al encéfalo, además de realizar los movimientos musculares involuntarios y voluntarios, como al momento de deglutir, los movimientos faciales, los movimientos oculares ya sea externo o internos.

Partes, recursos de lenguaje como comparaciones,

## Texto descriptivo

8

En la habitación de la casa, hay una mesa ovalada donde los contornos estaban hechos de madera al igual que su base, la madera parecía roble por que mostraba un aspecto nítido y rustico, donde se podía apreciaba unas líneas circulares en forma perpendicular al suelo para así formar una flor decaído, el color que emanaba no se veía adulterado por que seguía teniendo un color de un café oscuro, en medio de los contornos de madera se apreciaba un cristal de 3 metros de largo con 2 a lo ancho, con el cual le daba un toque misterioso. Justamente en la parte posterior de ella se encontraba colgando de la pared un cuadro que media aproximadamente 1 metro con 30 cm. de largo y con 80 cm. de ancho, el cual contaba con un contorno de madera amarillento con café, por donde contaba con un diseño de una repetición de un mosaico con una medida de 6 cm. de grueso, dentro del marco se podía apreciar un dibujo hecho a pincel, lo menciono por que se podía distinguir por la textura rígida que se veía, el cual era una representación de una bosque norteamericano, por las montañas blancas que daban un aspecto de nevado, donde desembocaba un rio en un lago donde se veía arboles y pastizales .

En cada oriya de la mesa se encontraba una cilla de madera de aproximadamente tenía 1 m. de altura, con un diseño casual. En la parte de enfrente como a unos 11 metros, se encontraba una televisión con cabina pero con un tamaño de 50 pulgadas, se veía en malas condiciones por que se veía un poco rajada con unas telarañas en parte de la cabina, sin mencionar de lo polvoroso que estaba. Debajo se encontraba un mueble mediano pero espacioso para poder sujetar bien a la televisión, se veía como un color café claro del cual era de metal.

En la parte intermedio de la televisión con la mesa se encontraba tres sofás blancos con un revestimiento de una manta delgada color beis, donde un sofá se encontraba como a 6 metros de distancia de la televisión, el cual media como 7 m. de largo, y en cada lado se encontraba un sillón pequeño como unos 3 m. de largo. Debajo de los sillones se encontraba una alfombra cuadrada, donde se veía con un color negra y en la parte superior se encontraba un ventilador de los antiguos, de esos ventiladores que contaban con 4 satélites con 3 luces.